

市制施行 60周年企業協賛ありがとうございます



ダイハツ工業(株)



60周年関係事業のため 計 510万円を協賛いただきました

8月1日に市制施行60年を迎える川西市。周年にあわせ、さまざまな事業を実施しています。多くの事業は企業協賛によって支えられています。ここでは、協賛いただいた企業を紹介します。詳しくは魅力創造課 ☎ (740) 1121 へ。



東洋ゴム工業(株)



能勢電鉄(株) (左)、阪急電鉄(株) (右)

【協賛企業】(敬称略)

アサヒ飲料(株)、ダイハツ工業(株)
東洋ゴム工業(株)、能勢電鉄(株)、阪急電鉄(株)、阪急不動産(株)
(株)池田泉州銀行、(株)三井住友銀行
阪急バス(株)
ダイハツディーゼル(株)、(株)阪急阪神百貨店 川西阪急、
ペーリಂಗーインゲルハイムジャパン(株)



ダイハツディーゼル(株)



災害時に備えて協定を締結 市と(株)ジェイコムウエストが

7月14日、川西市役所で、「災害時(等)の緊急放送の実施に関する協定」の締結式が行われました。今後、市内で災害などが起こった場合、J:COM チャンネルで情報が流れることとなります。



中央北地区の中央公園について考える 新たなまちのシンボルとなる公園のワークショップ報告会

7月14日、川西市役所で、昨年12月から行われてきたワークショップの報告会が行われました。「イベントの拠点に」や「幅広い世代が愛着の持てる公園に」などという意見があがっていました。



特産桃の即売会に長蛇の列 6月30日にアステ川西びいぶう広場で

開場前から600人以上が列を作り、約1,650箱の桃を買ひ求めました。また、レトルトパックされた「川西市の学校給食こだわりカレー」も販売。用意した720箱が完売しました。



全国大会への切符！川西 Pures表敬訪問 全国ママさんバレーボール大会

7月9日、阪神予選と県予選を勝ち上がった同チームが市役所を訪問。大塩市長に「家事も忘れず全国優勝めざして頑張ります」と意気込みを語りました。



川西市発展のために活用を (株)三好キカイが「ふるさとづくり寄附金」

7月4日、川西市役所で感謝状の贈呈式が行われました。(株)三好キカイからの寄付は21年から行われているもので、今回が6回目。市のさまざまな事業で活用されます。



交通ルール、教えてくれてありがとう 5月13日、交通安全教室がけやき坂小学校で

川西警察署員と市交通指導員が1年生と2年生を対象に、交通安全教室を実施しました。6月3日、交通ルールやマナーを教わったお礼に、手紙が届きました。



多田東少年野球クラブ全国大会へ！ 全日本学童軟式野球大会に出場

7月10日、同チームのメンバー12人が、川西市役所を表敬訪問。大塩市長に、「一戦必勝でみんなの期待に応えられるよう頑張ります」と抱負を述べました。



「きんたくんの力水」記念ボトルが完成 ラベルデザイン最優秀・優秀賞に宝塚大学の学生4人

宝塚大学と東洋食品工業短期大学との官学連携で上下水道局が市制施行・水道通水60周年「きんたくんの力水」記念ボトルを作製。7月10日、ラベルデザインの表彰が行われました。

市政情報
求人・募集
案内・催し
発表・鑑賞
セミナー
ごみの日程
公民館
スポーツ
福祉・健康
相談の案内
高齢者
中央図書館
子育て応援
コーナー
コラム
フォト
ニュース